

Betreff - Antrag

Freigabe Radweg in beide Richtungen

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Es handelt sich um den Radweg Ackermannstrasse Ecke Schleißheimer Straße bis Lerchenauer Straße 3 - 7. Begründung für den Antrag: Fährt man als Radfahrer von der Karl-Theodor- Straße kommend auf der "richtigen Seite" des Radwegs und möchte z. B.auf Höhe der Lerchenauer Str. 3-5 nach links abbiegen um nach Hause zu kommen, muss man sich mit dem Rad in die Mitte der Lerchenauer Str. einordnen. Dies ist aufgrund des starken Verkehrs lebensgefährlich. Oder man steigt vom Rad ab und rennt zwischen den parkenden Autos über die Lerchenauer Straße rüber, was auch nicht ungefährlich ist. Auf dem genannten Streckenabschnitt befinden sich keine Tiefgaragenausfahrten oder Kreuzungen; einzige Querstraße ist die Hornstraße - eine Einbahnstraße. Daher spricht aus meiner Sicht nichts dagegen, den Radweg zwischen Ackermannstraße und Lerchenauer Str. 3 - 7 für Radfahrer in beide Richtungen frei zu geben.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt